



## WATERPOLO

Los chicos de Cuatro Caminos ascienden a Segunda y las chicas de Covibar se quedan a un paso de Primera

**6 de mayo de 2013.** – Fin de semana vibrante de play off en el waterpolo nacional. Se disputaban las fases de ascenso en diversas categorías, y la representación madrileña tuvo su máxima alegría en Portugalete con el CN Cuatro Caminos. Con mucho sufrimiento, y en la tanda de penaltis, superó al anfitrión en la final de la zona B del Campeonato de Tercera División. Covibar Rivas fue segundo en el zonal 2 del Campeonato de España de Segunda División Femenina disputado en el M-86, decidiéndose el ascenso por penaltis.

Los chicos del Club Natación Cuatro Caminos afrontaban por tercer año consecutivo el ascenso a Segunda División y lo han ido a conseguir con toda la épica en la que se envuelven estos campeonatos tan cortos.

Había una única plaza de ascenso y siete contendientes. Entre ellos, el club anfitrión, el Portugalete. Sin embargo, para el equipo local, los de Cuatro Caminos se han convertido en su 'bestia negra' y no han sido capaces de superarles en los dos encuentros disputados.

En la fase preliminar, Portugalete y Cuatro Caminos empataron a 12 goles, y se volvieron a ver las caras en la final. Un nuevo empate en tiempo reglamentario y en prórroga hizo que el lanzamiento de penaltis decidiese que equipo jugaba en Segunda División en la temporada 2013-2014. Los madrileños estuvieron más acertados y culminan el objetivo que habían intentado sin éxito hace dos años en Valencia y hace uno en Madrid

Además de su doble duelo con Portugalete, Cuatro Caminos se impuso en sus enfrentamientos con Galaico Pontevedra (16-11), CW Santiago (15-6) y en semifinales al Tres Cantos B (15-13). Los tricantinos han hecho igualmente un magnífico campeonato y vencieron en su grupo a Santoña y Bidasoa por 14-7 y 7-6, respectivamente.

De esta manera, en categoría masculina, la próxima temporada deja a dos equipos madrileños en cada una de las tres competiciones nacionales. En División de Honor, Real Canoe y AR Concepción Ciudad Lineal. En Primera, Madrid Moscardó y La Latina, y en Segunda, CN Tres Cantos A y Cuatro Caminos.

### **Covibar Rivas, sin ascenso en el golaveraje**

Otro equipo que luchaba por subir de categoría era el primer equipo femenino de Covibar Rivas. Jugó en el M-86 este pasado sábado y el domingo y se quedó únicamente desbancado de la plaza de ascenso a Primera División por el golaveraje entre los tres equipos que lograron dos triunfos en tres partidos.

Las chicas de Covibar se impusieron a San Vicente por 12-11 y cayeron ante Marbella por 11-13. Estos dos resultados en las dos primeras jornadas permitieron que San Vicente y Marbella se disputasen la plaza de ascenso dependiendo de ellos mismos. Las alicantinas de San Vicente no dejaron escapar la oportunidad y vencieron por 8-5, un resultado que les da el ascenso. Covibar Rivas, por su parte, concluyó el Campeonato de España de Segunda División con un triunfo sobre Poseidón Talavera (12-7).